

Geburtstagsfeier bei der Freiwilligen Feuerwehr Köflach

Die Geburtstage zweier langjähriger Kameraden wurde zum Anlaß genommen, eine kleine Feier in den Räumen des Rüsthauses zu veranstalten. Hauptbrandinspektor Brandrat Gustav Scherz konnte zu diesem Ereignis eine Reihe von Ehrengästen und aktiven Kollegen begrüßen. Die Gäste dieses Abends waren Frau Nationalratsabgeordnete Sophie Bauer, Herr Vizebürgermeister Franz Buchegger, Herr Rudolf Gößler vom Gemeinderat der ÖVP, Abschnittsbrandinspektor Anton Kranzelbinder, EABI Karl Kriehuber, EHBI und Ehrenbürger Hermann Daum, EHBI Bezirksehrenmitglied Rudolf Reif und viele aktive Kameraden.



Foto: Koren, Köflach, am Hauptplatz

BR Gustav Scherz gratulierte HFm Hans Peter Scherz zu seinem 50. Geburtstag. Der Jubilar, der schon seit vielen Jahren bei der FF Köflach im Einsatz steht, ist wie ein Familienmitglied, der nicht nur für das Rüsthaus und die Geräte sorgt, sondern ein Kamerad, der immer zur Stelle ist, wenn man ihn braucht.

EBm Erich Lienhart feierte seinen 60. Geburtstag. BR Gustav Scherz erwähnte in seiner Laudatio die Kameradschaft und Einsatzbereitschaft seines langjährigen Kameraden, der sich vom kleinen Feuerwehrhauptmann bis zum Hauptbrandmeister emporgearbeitet hat. Der immer zur Stelle ist, wenn er gebraucht wird, obwohl er sich auch um seine kranke Frau kümmern muß.



Foto: Koren, Köflach, am Hauptplatz

Vizebürgermeister Franz Buchegger nahm ebenfalls die Gelegenheit zum Anlaß, um den beiden verdienten Feuerwehrmännern zu gratulieren. Freundschaft und Kameradschaft sind die Eckpfeiler im Zusammenleben und die besondere Basis für die vielen Aufgaben der Freiwilligen Feuerwehr Köflach.

Jeder führt sein eigenes Leben und hat eigene Erlebnisse und es gibt Situationen im Leben, wo man ein wenig Rast macht und Rückschau hält. Gerade der 50. und 60. Geburtstag geben Anlaß zum Denken, wie das Leben bisher verlaufen ist.

Eines haben die beiden Jubilare gemeinsam, daß sie Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr sind, mit großen Idealen ausgerüstet, um der Gesellschaft einen großen Dienst zu erweisen. Er wünscht ihnen und ihrer Familie Gesundheit, denn nur im Schoße einer funktionierenden Familie können diese Leistungen für das Gemeinwohl erbracht werden.

Gemeinderat Rudolf Gößler und Abschnittsbrandinspektor Anton Kranzelbinder übermittelten in herzlichen Worten ihre Glückwünsche an die beiden Jubilare, mit denen sie sich freundschaftlich verbunden fühlen.

Nach Überreichung der Geschenke endete der offizielle Teil. Für das leibliche Wohl der Gäste war reichlich Vorsorge getroffen worden.

R. S.